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会会会会            議議議議            録録録録    

会 議 名 第２０期小金井市公民館企画実行委員の会議 第１回 

事 務 局 公民館 本町分館 

開 催 日 時 
平成２０年９月２日（火） 

午後３時００分～４時３５分 

開 催 場 所 公民館 本町分館 

出 席 委 員 中村委員、古川委員、苅込委員、大井委員、千葉委員 

欠 席 委 員 吉川委員 

事 務 局 員 鈴木主査、田中主事、田中（非常勤） 

傍 聴 の 可 否 可 

傍 聴 者 数  ０人 

傍聴不可・一部不可

の場合は、その理由 
 

会 議 次 第 １ 事業の計画、報告 

（ア）市民講座（朗読入門）について 

（イ）男女共同参画講座（プランターで野菜作り） 

について 

（ウ）国際交流事業（シニア海外ボランティア）について 

（エ）市民講座（色で変わるライフスタイル）について 

 

２ その他 

 ○ 企画実行委員の事業担当について 

 

３ 配付資料 

（１）前回会議録の配付（第１９期第２２回） 

（２）公運審会議録の配付（第９回） 
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司 会  中村委員 

 

【【【【発言内容発言内容発言内容発言内容】】】】    

鈴 木   ８月に会議がありませんでしたので、第２０期の第１回となる訳ですが、

７月２０日付けで萩原、金子両委員が退任され、新たに大井、千葉両委員が

着任されましたことをまず報告いたします。 

      会議の始まる前に各委員の自己紹介をお願いいたしたいと思います。 

－ 各委員自己紹介 － 

中 村   次に事業の報告についてお願いします。 

 

事業事業事業事業のののの計画計画計画計画、、、、報告報告報告報告    

「「「「市民講座市民講座市民講座市民講座（（（（朗読入門朗読入門朗読入門朗読入門））））についてについてについてについて」」」」    

鈴 木   平成１８年度に実施し、大変好評だったので、１９年度に実施予定でした

が、予算の関係で新規講座を優先したため、実施できなかったものです。今

年度は、市民の要望に応え、１０月３日から４回にわたり予定しています。

今回も初級編を実施し、次年度以降は中級、上級編を実施していきたいと考

えています。 

 

「「「「男女共同参画講男女共同参画講男女共同参画講男女共同参画講座座座座（（（（プランタープランタープランタープランターでででで野菜野菜野菜野菜づくりづくりづくりづくり））））についてについてについてについて」」」」    

鈴 木   現在、実施されています成人学校「菜園教室」の講師である鴨下先生に講

師をお願いし、マンション等、庭のない家庭で、ベランダ等を利用して野菜

を自ら作ることで食に対する意識と家庭内での夫婦の共同意識を高めるこ

とを目的に実施します。１０月８日、１５日に２回実施し、プランター、土

等を用意し、実技指導を行い、最終日に持ち帰って自宅で栽培してもらいま

す。 

 

「「「「国際交流事業国際交流事業国際交流事業国際交流事業（（（（シニアシニアシニアシニア海外海外海外海外ボランティアボランティアボランティアボランティアがががが体験体験体験体験したしたしたした途上国途上国途上国途上国のののの実情実情実情実情    日墨友好日墨友好日墨友好日墨友好 400400400400 年年年年

遠遠遠遠くてくてくてくて近近近近いいいい国国国国メキシコメキシコメキシコメキシコ））））についてについてについてについて」」」」    

鈴 木   明後日、実施いたしますが、募集人員に空きがあり、身近な方等に声をか

けていただきたいと思います。元 NHK のチーフアナウンサーの方が講師なの

で、是非多くの方に参加いただきたいと思います。 

 

「「「「市民講座市民講座市民講座市民講座（（（（色色色色でででで変変変変わるわるわるわるライフスタイルライフスタイルライフスタイルライフスタイル））））についてについてについてについて」」」」    

鈴 木   この講座は、報告となりますが、８月１日に５回の講座が終了いたしまし

た。話の上手な講師で、受講者の評判が大変よく、とても高度な講座だった

と思いました。また、受講者の有志が自主グループを作り、デッサンについ
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て学ぶことになりました。講座を開催し、その受講者同士で仲間づくりをし

て新たな目標に向かって進んでいくということは、公民館として望むところ

であり、これからも多くの市民が公民館事業に参加、学習し、人間性を高め

ていただけたらと考えています。忘れてならないのは、その拠点となるのが

公民館ということだと思います。 

古 川   題名と内容に若干の誤差があったような気がします。 

鈴 木   私もそのように感じました。何か部屋の色を変えてみる、服装の色を考え

ることによって気持ちも変化していくような印象がありました。実際は、色

彩の専門的な学習だったような気がしました。今後は気をつけていきたいと

思います。 

中 村   カメラを扱っている人には、大変勉強になりました。 

 

そのそのそのその他他他他    

「「「「事業予定事業予定事業予定事業予定についてについてについてについて」」」」    

鈴 木   別紙の２０年度事業予定表に沿って進めていきたいと思います。未定が２

講座となっていますので、各委員のお考えがありましたら、多くの意見をお

待ちしていますのでよろしくお願いいたします。 

      シニア海外ボランティアの講座は、同じ講師の方に、違う国について後２

回お願いしてあります。       

篤姫そして徳川家の墓めぐり、また、近くでは多磨霊園内の著名人の墓め

ぐり等もどうですか？ 

千 葉   緑分館で実施したことがありますが、大変評判がよかったです。多くの参

加者があったことを覚えています。 

 

「「「「各委員各委員各委員各委員のののの事業担当事業担当事業担当事業担当についてについてについてについて」」」」    

各委員の要望等を調整し、事業担当を決定した。 

※各講座に対する担当であり、責任者との位置付けですが、都合で出席できない場合

については、各委員間でお互いに調整していただきたいと思います。また、講座の

担当でなくても、各委員が他の講座に積極的に参加していただくことは、大いに望

むことであります。 

 

中 村   本日の会議はこれで終了とします。 

次回開催日は１０月７日（火）９時３０分です。 

司会は古川委員です。 

 

終了   午後４時３５分 


